

Neue Creme begeistert die Frauenwelt!

Sofort-Hilfe bei schlaffer Haut, Falten und Cellulite:

Schlaffe, faltige Hautpartien und unschöne Cellulite-Dellen sind häufige Folgen von schwachem Bindegewebe. Nahezu 90% der Frauen kämpfen mit diesen lästigen Erscheinungen. Doch eine neue All-in-one-Creme aus der Apotheke nimmt es nun endlich mit den Problemzonen der Frau auf!

Schwaches Bindegewebe - ein typisches Frauenproblem

Gemein: Schlaffe, faltige Haut an den Armen, am Hals oder am Dekollete sowie Cellulite-Dellen an Po und Oberschenkeln betreffen hauptsächlich Frauen. Denn sie sind von Natur aus besonders anfällig für ein schwaches Bindegewebe, dem Hauptauslöser für diese ästhetischen „Makel“. Viele Frauen leiden darunter und schämen sich für ihre Problemzonen. Denn diese lassen sie oft älter aussehen, als sie

sind. Doch nun gibt es gute Neuigkeiten für Betroffene: Eine neue All-in-one-Creme aus der Apotheke (Heutepharm Anti-Cellulite-Öl-Creme) kann bei schlaffer, faltiger Haut und Cellulite endlich effektiv helfen!

All-in-one-Creme mit Sofort-Effekt

Dank der Heutepharm Anti-Cellulite-Öl-Creme können Frauen ihre jugendliche Ausstrahlung zurückgewinnen. Denn diese All-in-one-Creme liefert mit ihrem einzigartigen 3-fach-Effekt eine Antwort auf die Frauenprobleme: schlaffe Haut,



Vorher

Nachher

Falten und Cellulite. Die enthaltene Aktivstoffkombination aus Juvinity und Slim Excess reduziert Falten und mindert sichtbar Cellulite-Dellen. Genial: Der zudem enthaltene Hydroderm-Komplex lässt Trockenheitsfältchen direkt nach dem Einmassieren gemindert erscheinen - ein echter Sofort-Effekt!

Ergebnis: Mithilfe der Heutepharm Anti-Cellulite-Öl-Creme erhält die Haut ihre jugendliche Spannkraft und Elastizität zurück. Anwenderinnen können sehen und fühlen, wie ihre Haut straffer, vitaler und geschmeidiger wird.

Schnelle Erfolge begeistern Betroffene

Zahlreiche Anwenderinnen äußern sich schon begeistert über die raschen sicht- und spürbaren Ergebnisse der neuen Heutepharm Anti-Cellulite-Öl-Creme. So schreibt etwa eine Kundin: „Ich war positiv überrascht. Bereits nach kurzer Anwendung wirken die Arme straffer und glatter. Wirklich eine

super Creme...“ Und eine andere betont: „Das Schöne ist, dass die Creme am ganzen Körper wirkt. Man kann sie sowohl im Dekollete-Bereich als auch an den Oberschenkeln anwenden...“

Fazit unseres Derma-Experten Dr. Heinrich Müller:

„Die Heutepharm Anti-Cellulite-Öl-Creme ist für mich die perfekte Kombination aus pflegenden Inhaltsstoffen und speziellen Aktivstoffen, deren langfristige Erfolge bei Cellulite und Falten wissenschaftlich belegt sind.“
Dr. Heinrich Müller, Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Wissenschaftliche und Angewandte Kosmetik (DGK)



Vorher

Nachher

Abbildungen waren Betroffenen nachempfunden.